

# OMBUDSMAN

## Patroli Wilayah Binaan, Babinsa Prambanan Sambangi Pasar Malam Dan Bazar UMKM Desa Kebondalem Kidul

Agung widodo - [JATENG.OMBUDSMAN.CO.ID](http://JATENG.OMBUDSMAN.CO.ID)

May 20, 2024 - 11:39



*Patroli Wilayah Binaan, Babinsa Prambanan Sambangi Pasar Malam Dan Bazar UMKM Desa Kebondalem Kidul*

KLATEN - Babinsa Desa Kebondalem Kidul Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten), Sertu Suryatmojo melaksanakan patroli malam desa binaan dengan memonitoring Pasar Malam serta Bazar UMKM yang berlangsung di Lapangan

Krido Sakti Desa Kebondalem Kidul Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten.  
(19/05/2024)

Patroli yang dilakukan oleh Babinsa Sertu Suryatmojo merupakan bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat. Dengan Kehadiran Babinsa di Pasar Malam dan Bazar UMKM guna memberikan rasa aman bagi para pengunjung dan pedagang.

Warjono, selaku panitia penyelenggara Pasar Malam menyampaikan apresiasinya atas kehadiran dan peran aktif Babinsa dalam menjaga keamanan acara.

“Kami sangat berterima kasih atas kehadiran Babinsa yang telah membantu menjaga keamanan selama berlangsungnya acara ini. Dengan adanya patroli ini, kami merasa lebih tenang dan aman,” ujar Warjono.

Pasar Malam dan Bazar UMKM di Lapangan Krido Sakti ini menjadi daya tarik tersendiri bagi warga Desa Kebondalem Kidul dan sekitarnya. Berbagai produk UMKM lokal dipamerkan dan dijual, memberikan kesempatan bagi para pelaku usaha kecil untuk mempromosikan dan menjual produk mereka.

Sertu Suryatmojo menyampaikan bahwa patroli ini merupakan bagian dari tugas rutin untuk memastikan wilayah binaannya tetap aman dan kondusif.

“Kami akan terus melakukan patroli dan monitoring untuk memastikan kegiatan masyarakat berjalan dengan lancar dan aman,” ungkap Sertu Suryatmojo.

“Dengan adanya patroli ini, diharapkan situasi dan kondisi wilayah Kebondalem Kidul tetap terjaga sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang dan nyaman,” pungkasnya. (Red)